



Primeras Planas

Cae 21% en 2 años producción de maíz
Gobierno busca con tecnología láser y 3D a desaparecidos
Sheinbaum: unidos a EU competimos mejor
ONU: "perturbador" que Jalisco no hallara restos
Sheinbaum rechaza una acción militar de EU contra los cárteles
Crimen también "recluta" a jóvenes profesionistas, denuncian ONG
'Competimos mejor juntos que separados'
Más desapariciones
¡Da el tarjetazo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Suman 875 toneladas de autopartes decomisadas

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha asegurado en lo que va del año al menos 875 toneladas de autopartes robadas. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, informó el 13 de febrero que la estrategia del gobierno contra el robo de vehículo y autopartes había dejado un saldo de más de mil personas detenidas entre octubre y febrero. [Milenio](#)

Confiscan 1,000 tons. de scooters eléctricos

Mil 139 toneladas de vehículos eléctricos como scooters y motos fueron confiscadas por autoridades capitalinas, debido a que no se demostró que el ingreso de la mercancía al país haya ocurrido de manera legal. Los operativos fueron desplegados por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Secretaría de Administración y Finanzas, con el respaldo de la Secretaría de Marina, en dos establecimientos del Centro Histórico que fueron clausurados. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Ponen lupa a Motociclistas

Agentes de Tránsito revisaron a motociclistas en un operativo en la alcaldía Iztapalapa. Como parte del programa Salvando Vidas de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC**, el dispositivo vial se implementó en la avenida Las Torres y Canal de Chalco, en la colonia Valle de San Lázaro. [Reforma](#)

Salvan la vida a jovencita en Cetram de Santa Martha

Policías bancarios de la SSC evitan tragedia en el CETRAM Santa Martha del Sistema de Transporte Metro y salvan la vida de una joven. El incidente ocurrió sobre un puente peatonal que conecta con la calzada Ignacio Zaragoza. Al llegar al lugar los oficiales sujetaron a la mujer que intentaba atentar contra su integridad y la trasladaron a un lugar seguro. [Basta](#)

Por poco y provoca tragedia

Paramédicos del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas** atendieron a los pasajeros de un microbús que sufrió un percance en la colonia Chalma de Guadalupe, en la alcaldía Gustavo A. Madero, después de que el vehículo aparentemente se quedara sin frenos. El incidente ocurrió en la esquina de las calles Chihuahua y Nayarit. Dos adultos mayores, una mujer y un hombre, sufrieron fracturas, por lo que fueron trasladados a un hospital para recibir atención médica. El conductor del microbús fue detenido por agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)



Comisión del Congreso avala estocada final a tauromaquia

La Comisión de puntos Constitucionales e Iniciativas Ciudadanas del Congreso de La Ciudad de México aprobó por unanimidad el dictamen a la propuesta ciudadana para dar fin a las corridas de toros. Por la mañana integrantes de organizaciones en contra de las corridas de toros se juntaron en la esquina de Donceles y Allende frente al recinto legislativo que permaneció resguardado por una docena de **efectivos de la Policía Metropolitana** y de vallas metálicas. [La Jornada](#)

Sacude alerta y no sismo

La alerta sísmica se activó ayer alrededor de las 21:09 horas, luego de que se registró un movimiento magnitud 5.5 con epicentro en Oaxaca. Siguieron los desalojos en viviendas y establecimientos. "Al momento seguimos reportando saldo blanco. Estoy en comunicación con la @SSC.CDMX, la @SGIRPC.CDMXytambién, con todas las alcaldías. Sonaron el 98.2 por ciento de los altavoces" informó la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, a las 21:47 horas. **Helicópteros del Agrupamiento Cóndores de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron sobrevuelos, según informó la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil en un comunicado. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Proponen congresistas la rotación anual de sectores entre los policías, para evitar corrupción

La rotación anual de sectores entre los policías para evitar corrupción, propuso la bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, mediante una iniciativa dirigida a hacer cambios a Ley Orgánica de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Refuerzan protección de Suelo de Conservación

Como parte de las acciones para la protección del Suelo de Conservación en la Ciudad de México, la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, PROFEPA y Tlalpan, se llevó a cabo un operativo exitoso en el poblado de Santo Tomás Ajusco, logrando la recuperación de 8 hectáreas y la protección de 16 hectáreas de servicios ecosistémicos. [Basta](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Tras 50 años de ocupar un predio, seis familias desalojadas

Seis familias que se negaban a desocupar el predio marcado con el número 162 de la Calle 12, colonia Patrimonio Familiar, alcaldía Azcapotzalco, fueron desalojadas de las viviendas en las que habitaron por cerca de 50 años. Mientras se hacía el desalojo, los efectivos del grupo metropolitano de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que apoyaron la diligencia hicieron una valla para resguardar a los cargadores que fueron contratados para desocupar las viviendas. [La Jornada](#)

Recuperan más zonas agrícolas en Xochimilco

Un operativo de recuperación en el paraje agrícola de Zacapa, alcaldía Xochimilco, restituyó 4.6 hectáreas de suelo de conservación con vocación agrícola que habían sido ocupadas de manera irregular. En esta acción participaron 157 elementos de la Dirección General de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, la Dirección General de Inteligencia Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Secretaría de Obras y Servicios. [La Prensa](#)

Policía Cibernética

Solicita apoyo a la **Policía Cibernética** vía telefónica. Marca 555 242 5100 extensión 5086. [Reforma](#)



Urgen a resolver situación de perros callejeros en ÁO

El grupo parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad de México promovió un exhorto a diversas autoridades, a fin de que se den a la tarea de atenderla creciente problemática de perros en situación de calle en la alcaldía Álvaro Obregón. Al respecto, la diputada local panista Claudia Montes de Oca del Olmo hizo un llamado a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para reforzar las acciones de la **Brigada de Vigilancia Animal** en Álvaro Obregón, con la coordinación de operativos de rescate y resguardo de perros abandonados.

[La Prensa](#)

Columna Escena del Crimen: Evidencias / Gerardo Jiménez

Agresiones a un menor de edad, violencia contra vecinos e invasión de la vía pública es lo que se vive en las últimas semanas en calles de la colonia Victoria de las Democracias, alcaldía Azcapotzalco, cometidas por repartidores que laboran para la tienda departamental Walmart. El hecho más reciente ocurrió el pasado 8 de marzo, cuando tres repartidores estaban golpeando a un conductor que había dejado su vehículo a las afueras de su vivienda, sobre la calle Narciso. Dos familiares, entre ellos su hijo, un menor de 15 años que trató de defenderlo también fue golpeado y amenazado con un bat. Al lugar llegaron **policías capitalinos** quienes presentaron a dos de los implicados ante la coordinación Azcapotzalco de la Fiscalía General de Justicia capitalina. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Policiaco

Hallan sin vida a indigente en zona industrial

En la zona industrial Vallejo, alcaldía Azcapotzalco, se encontró en la vía pública el cuerpo sin vida de un hombre, quien habría muerto por una enfermedad. **Policías** acudieron al lugar. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Ejecutan a sujeto en andador de Iztapalacra

Un hombre fue ejecutado a balazos cuando caminaba por uno de los andadores de la colonia Ermita Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa. Los hechos ocurrieron en el andador Castillo de San Diego, casi con Congreso de Chilpancingo Norte, hasta donde llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para encontrar a la víctima tendida en el suelo, por lo que solicitaron apoyo de los servicios de emergencia. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Recuperan un cadáver por el Canal de Chalco

El cuerpo de un hombre fue hallado en un canal que pasa por debajo del puente vehicular de Canal de Chalco. Vecinos de la colonia Triángulo de las Agujas I y II, en la alcaldía Iztapalapa, casi en los límites con Xochimilco, reportaron el hallazgo del cadáver. **Policías del Sector Oasis y Estrella** acordonaron la zona y solicitaron el apoyo de rescatistas del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas**. Policías de Investigación realizaron las primeras indagatorias. [Reforma](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Trepó a un árbol y se lanzó desde lo alto; murió

Un joven perdió la vida presuntamente al arrojar desde un árbol de unos siete metros de altura, en la calle Stand de Tiro, en la colonia El Parque, alcaldía Venustiano Carranza. Vecinos y policías intentaron persuadirlos para que bajara, pero no lo lograron. **Elementos de la policía** cubrieron el cadáver con una bolsa negra y acordonaron la zona, mientras esperaban la llegada de la Fiscalía General de Justicia. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Parca lo alcanza en la calle

Un hombre sin vida fue hallado a un costado del embarcadero de Zacapan, en el Barrio de Santa María Nativitas, en la alcaldía Xochimilco. **Policías** y paramédicos acudieron al sitio, donde confirmaron que la víctima ya no contaba con signos vitales, sin detallar la causa de la muerte. El cuerpo del hombre fue llevado a las instalaciones forenses en calidad de desconocido. [El Gráfico](#)

Justicia

Indagan último sitio donde fue vista Gilda Guadalupe

El último paradero de Gilda Guadalupe, la joven cuyo cuerpo fue encontrado el 8 de marzo en una jardinera en la unidad habitacional Tlatelolco, fue en las inmediaciones de una pensión en la que autoridades capitalinas ya habían intervenido tras el feminicidio de dos jóvenes venezolanas en 2024. Agentes de la Policía de Investigación realizaron recorridos, así como diversas entrevistas. [El Universal](#) / [El Sol de México](#)



Imagen Destacada

MILENIO

Suman 875 toneladas de autopartes decomisadas



Detención de *El Mickey* en un predio de la avenida Gran Canal de Desagüe. ESPECIAL